

桜通信 (浦添中央教室)

2023
10月号

10月に入り今年も残り2ヶ月となりましたが、日中は夏日のように暑い日が続いています。体調を崩しやすいこの時期は、あまり無理をせず万全の状態での授業に臨むことも大切です。特に3年生は高校入試まで残された時間は多くありません。限られた時間を無駄にせず、志望校合格を勝ち取るためにも目標をしっかりと定め、学習に励みましょう。

～ 思いを行動へ、夢を現実に～ 『 **決意と実践の前に不可能はない!** 』

ひとの心が決める

もし君が負けると考えるなら
君は負ける
もし君がダメだと考えるなら
君はダメになる
もし君が勝ちたいと思う心の片隅で
ムリだと考えるなら
君は絶対に勝てない
もし君が失敗すると考えるなら
君は失敗する
世の中をみてみる!
最後まで願い続けた人たちだけが
成功しているのではないか
すべては人の心が決めるのだ
もし君が勝てると思えるなら
君は勝つ
《向上したい》《自信をもちたい》と
君がもしそう願うなら
君はその通りの人になる
さあ出発だ
強い人が勝つとは限らない
すばらしい人が勝つとも限らない
『私ができる』
そう考えている人が
結局は勝つのだ

☆スクールのムード☆

◎ 9月の授業の様子をお伝えします。 ◎

中1

夏期講習会も終了し、生徒達も普段のリズムを取り戻して授業にも集中して取り組んでいます。以前は苦手だった科目のテストで良い点を取れた! など嬉しい報告もたくさん聞こえています。

中2

黙々と授業に取り組み、頑張っている姿がとても印象的です。今学期の目標は今まで苦手としていた教科の克服です。この努力は必ず結果となって表れる事でしょう。

中3

夏期講習会で新しい仲間も増え、互いに切磋琢磨し合う良い関係が築けています。また、2学期に入って自習に来る回数が増えてきた生徒もいます。プレ入試の結果も良い刺激になっているようです。